

# Noticuario toledano

## LAS NOTICIAS DE ENERO

- Don Jesús Puente Lázaro, tomó posesión como Presidente de la Junta Castilla-La Mancha.
- Según lo acordado en el Consejo de Ministros, los museos estatales de Toledo -como los del resto de España- se pueden visitar con entrada gratuita.
- Un monolito de 2,2 m. de granito, recordará la visita del Papa a Toledo; el monolito lo ha levantado la Parroquia de San José Obrero, emplazada en el Polígono Industrial de Toledo.
- Se constituye en Toledo la Unión de Pequeños y Medianos Exhibidores de Cine, agrupados en torno a la Asociación Empresarial UNIPYME, como una rama más de la misma, con el fin de defender los intereses de estos empresarios del ramo del espectáculo.
- Según declaraciones del Director Provincial de Agricultura, la cosecha de aceituna de este año es tan buena que pueden ocasionarse problemas de almacenaje y mermas, pues considera que la misma es superior en un 80% a la de un año normal. Se calculan más de 140.000 Tm. de aceituna que producirán unas 28.000 Tm. de aceite.
- La perra toledana "Camisota" se proclamó campeona de España de galgos en campo. La campeona nació el 19 de Marzo de 1981 y su propietario es Don Martiniano Lorenzo Díaz-Guerra, de Portillo (Toledo).
- Se constituye el Partido Regionalista Manchego, inscribiéndose en el Ministerio del Interior con el número 319. En representación de Toledo, la cabeza visible del partido es Marcelino Casas, diputado provincial por esta provincia.
- Cerca de 700 recursos fueron presentados a la elevación del impuesto rústico en la Delegación del Ministerio de Hacienda de Toledo. Han sido numerosos los pronunciamientos en contra del incremento del impuesto rústico y pecuario. En 1983 la recaudación se elevará a 180 millones, frente a los 60 que se recaudaron en 1982.
- La Dirección General de O.P. ordena la paralización del trasvase de aguas de la cuenta del Tajo a la del Segura, en principio hasta el próximo mes de Febrero.
- El "Ministro" de la Región Castilla-La Mancha: Amando García, consejero de Política Territorial y Transporte fue juzgado en la Audiencia Provincial de Albacete, acusado de un delito de usurpación por lo que el Fiscal solicitó se le impusiera una sanción económica de 125.000 pesetas.
- El día 22 de Enero se fallaron los premios "Ciudad de Toledo 1983" en sus distintas modalidades de: Teatro, Poesía, Narrativa, Temas Toledanos, Fotografía y Fotografía de Prensa. En opinión de los miembros del Jurado, el número de obras es superior al de años anteriores, con una evidente mayor calidad.
- El día 25 sobre las 6,30 de la tarde se notó un "indicio" de terremoto en la zona de Talavera. El movimiento sísmico a Portugal, desde Huelva hasta Vigo; el epicentro estaba a 785 Km. de Toledo en el Océano Atlántico y alcanzó una intensidad de 6,2 en la escala Richtera.